



**AMANAT BUPATI SUKABUMI
PADA KEGIATAN
UPACARA PERINGATAN HARI JADI KE 150
KABUPATEN SUKABUMI TAHUN 2020**

HARI/TGL : KAMIS, 10 SEPTEMBER 2020
WAKTU : PUKUL 08.00 WIB
TEMPAT : HALAMAN SETDA KAB. SUKABUMI

***BISMILLAHIRROHMAANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT PAGI
SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA
SAMPURASUN...!!***

YANG TERHORMAT KETUA DPRD;
YANG SAYA HORMATI WAKIL BUPATI SUKABUMI;
YANG SAYA HORMATI UNSUR FORUM
KOMUNIKASI PIMPINAN DAERAH;
YANG SAYA HORMATI KOMANDAN YONIF 310
KIDANG KANCANA, KOMANDAN YON

ARMED 13 KOSTRAD, KOMANDAN
PUSLATPUR MARINIR ANTRALINA 6,
KOMANDAN SAT RADAR 216 CIBALIMBING,
KOMANDAN POS TNI ANGKATAN LAUT
PALABUHANRATU;

YANG SAYA HORMATI PENJABAT SEKRETARIS
DAERAH, PARA ASISTEN, STAF AHLI, PARA
KEPALA PERANGKAT DAERAH, PARA
KEPALA BAGIAN, DAN PARA CAMAT DI
LINGKUNGAN PEMERINTAH DAERAH
KABUPATEN SUKABUMI;

YANG SAYA HORMATI PARA SESEPUH, TOKOH
AGAMA, DAN TOKOH MASYARAKAT,
PIMPINAN BUMD, PIMPINAN ORGANISASI
POLITIK, PIMPINAN ORMAS, INSAN PERS
DAN HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS NIKMAT DAN
KARUNIA-NYA, PADA HARI INI, 10 SEPTEMBER 2020

KITA MASIH DIBERI NIKMAT UMUR, NIKMAT KESEHATAN DAN JUGA NIKMAT SILATURAHMI UNTUK BISA HADIR MENGIKUTI **“UPACARA PERINGATAN HARI JADI KE-150 KABUPATEN SUKABUMI TAHUN 2020”** DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA BAGINDA RASUL MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA BESERTA PARA SAHABAT, DAN SEGENAP PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ADA YANG BERBEDA DENGAN PERAYAAN HARI JADI KE-150 KABUPATEN SUKABUMI PADA TAHUN INI. DIKARENAKAN ADANYA PANDEMI COVID-19, UPACARA KALI INI TIDAK BISA DIHADIRI DENGAN MENDATANGKAN BANYAK ORANG. HANYA SEBAGIAN YANG DAPAT HADIR SEMENTARA SEBAGIAN LAGI HADIR SECARA VIRTUAL. UNTUK

ITU MARI KITA SYUKURI NIKMAT KESEHATAN YANG DIBERIKAN KEPADA KITA SEMUA DAN MUDAH-MUDAHAN KETIDAKHADIRAN SECARA FISIK TIDAK MENGURANGI MAKNA DAN KEMERIAHAN PERAYAAN HARI JADI KABUPATEN SUKABUMI KE-150 INI.

DI TENGAH KONDISI PANDEMI YANG BELUM BERAKHIR DAN SECARA NASIONAL MASIH MENGALAMI PENINGKATAN JUMLAH KASUS TERKONFIRMASI POSITIF, SAYA MENGAJAK KEPADA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN SUKABUMI AGAR SENANTIASA MENERAPKAN PROTOKOL KESEHATAN DALAM UPAYA PENCEGAHAN PENULARAN COVID-19 DENGAN MELAKUKAN **4M, MENJAGA JARAK, MEMAKAI MASKER, MENCUCI TANGAN DAN MENGKONSUMSI BUAH-BUAHAN.**

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

BERDASARKAN PERATURAN DAERAH NOMOR 14 TAHUN 2018 TENTANG HARI JADI KABUPATEN SUKABUMI, BAHWA TANGGAL 10 SEPTEMBER 1870 DITETAPKAN SEBAGAI HARI JADI KABUPATEN SUKABUMI. SEHINGGA PADA TAHUN 2020 INI, KABUPATEN SUKABUMI GENAP BERUSIA 150 TAHUN. KITA SEMUA BERHARAP, DI USIA YANG KE-150, KABUPATEN SUKABUMI AKAN TERUS TUMBUH DAN BERKEMBANG PESAT SEBAGAIMANA HARAPAN KITA BERSAMA.

SEBAGAI KABUPATEN TERLUAS KEDUA DI PULAU JAWA, MEMBANGUN KABUPATEN SUKABUMI KE ARAH YANG LEBIH BAIK TENTU MENJADI TANTANGAN TERSENDIRI BAGI KAMI SEBAGAI PENYELENGGARA NEGARA UNTUK MEMBERIKAN PELAYANAN OPTIMAL TERHADAP MASYARAKAT.

HARI INI MENJADI MOMENTUM BAGI KAMI UNTUK MELAKUKAN KOREKSI DAN EVALUASI DIRI.

BERBAGAI KEBERHASILAN YANG TELAH KAMI CAPAI HARUS DAPAT DIPERTAHANKAN DAN DITINGKATKAN. SEMENTARA CAPAIAN YANG BELUM MEMUASKAN HARUS MENJADI PEMACU SEMANGAT UNTUK TERUS BERBENAH DAN MELAKUKAN PERCEPATAN SERTA PENGUATAN AGAR MENCAPAI HASIL YANG LEBIH BAIK.

KITA PATUT BERSYUKUR, DENGAN SEMANGAT KEBERSAMAAN DAN KERJA KERAS KITA UNTUK MENJAGA KABUPATEN SUKABUMI TELAH MENUNJUKKAN PENINGKATAN YANG LUAR BIASA. SEBANYAK 161 PENGHARGAAN BERGENGSI BAIK TINGKAT NASIONAL ATAU PUN INTERNASIONAL TELAH DITOREHKAN OLEH PEMERINTAH KABUPATEN SUKABUMI SELAMA PERIODE TAHUN 2016-2020.

ALHAMDULILLAH, SEBAGAI SALAH SATU INDIKATOR YANG MENJADI PARAMETER KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI DAERAH, **INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA (IPM)** DI

KABUPATEN SUKABUMI BERADA PADA ANGKA **66,87**. HAL INI MENUNJUKKAN ADANYA PENINGKATAN SEBESAR **0,82** DARI TAHUN YANG LALU.

SELAIN ITU, PENCAPAIAN YANG PATUT KITA BANGGAKAN ADALAH DIRAIHNYA **OPINI WAJAR TANPA PENGECUALIAN (WTP)** DARI BPK YANG KEENAM KALINYA SECARA BERTURUT-TURUT. HAL INI MENUNJUKAN KESERiusAN PEMERINTAH DAERAH DALAM MENGELOLA ANGGARAN SEBAGAI BENTUK TRANPARANSI KEPADA PUBLIK.

PENCAPAIAN YANG BAIK TERSEBUT TENTU SAJA HARUS TERUS DITINGKATKAN DI MASA YANG AKAN DATANG. WALAUPUN TANTANGAN BERAT AKAN TERUS MENGHADANG, NAMUN DENGAN KEKOMPAKAN DAN KEBERSAMAAN, *IN SYA ALLAH* KEBAIKAN-KEBAIKAN UNTUK MEMBANGUN SUKABUMI AKAN KITA LANJUTKAN BERSAMA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERINGATAN HARI JADI KABUPATEN SUKABUMI KE-150 KALI INI BERTEPATAN DENGAN PERINGATAN HARI OLAHRAGA NASIONAL (HAORNAS) YANG JATUH PADA TANGGAL 9 SEPTEMBER 2020. UNTUK ITU, SAYA MENGAJAK KEPADA SELURUH LAPISAN MASYARAKAT UNTUK MENJADIKAN PERINGATAN HAORNAS INI SEBAGAI MOMENTUM MENINGKATKAN KEBUGARAN DI TENGAH PANDEMI COVID-19 DENGAN MELAKUKAN OLAHRAGA SETIAP HARI DENGAN TETAP MEMPERHATIKAN PROTOKOL KESEHATAN. KARENA DENGAN BEROLAHRAGA YANG DILAKUKAN SECARA BENAR DAN RUTIN AKAN MENINGKATKAN IMUNITAS TUBUH.

KARENA MASIH MEWABAHNYA VIRUS CORONA DI TENGAH-TENGAH KITA, UNTUK TAHUN 2020, DEMI KEAMANAN DAN KESELAMATAN PARA ATLET PENYELENGGARAAN KEGIATAN OLAHRAGA DI KABUPATEN SUKABUMI UNTUK SEMENTARA

DIHENTIKAN DAN RENCANANYA AKAN
DILAKSANAKAN KEMBALI PADA TAHUN 2021.

PADA KESEMPATAN INI PULA, PEMERINTAH
KABUPATEN SUKABUMI AKAN MEMBERIKAN
PENGHARGAAN KEPADA INSAN OLAHRAGA YANG
BERPRESTASI DI AJANG PEKAN OLAHRAGA DAN
SENI ANTAR PONDOK PESANTREN TINGKAT
NASIONAL (POSPENAS) KE VIII YANG
DILAKSANAKAN PADA BULAN NOVEMBER 2019
YANG LALU.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN AMANAT YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH *SUBHANA WATA'LA*
SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN
BIMBINGAN-NYA KEPADA KITA SEMUA, SEHINGGA
IKHTIAR MEMBERIKAN PELAYANAN TERBAIK
KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN SUKABUMI
DAPAT TERWUJUD SERTA BERNILAI IBADAH
DIHADAPAN ALLAH SWT, AMIIN.

SEBELUM MENGAKHIRI AMANAT INI, IZINKAN
SAYA MENYAMPAIKAN DUA BUAH PANTUN,

***KANG RAHMAT MEMBELI IKAN CUMI
CUMI DIMASAK BUMBUNYA MERATA
SELAMAT HARI JADI KABUPATEN SUKABUMI
JAGA SUKABUMI KARENA MILIK KITA***

***MAIN KE PELABUHAN BARENG SAHABAT
LEBIH ASYIK BERSAMA KELUARGA
AGAR BADAN BUGAR DAN SEHAT
RAJIN-RAJINLAH BEROLAHRAGA***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
MOHON MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITTAUFIQ WALHIDAA YAH.
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.***

BUPATI SUKABUMI,

TTD

Drs. H. MARWAN HAMAMI, M.M